

2024-06-06

Identifica CMIC proyectos clave para Aguascalientes: Tren, libramiento y carreteras

Autor: Leonardo Márquez Alvarado

Género: Nota Informativa

<https://www.heraldo.mx/identifica-cmic-proyectos-clave-para-aguascalientes-tren-libramiento-y-carreteras/>

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) identificó tres proyectos prioritarios para el desarrollo de infraestructura en Aguascalientes, con el objetivo de impulsar el desarrollo económico de la región centro-occidente.

Plantea la necesidad de ejecutar las siguientes obras:

El presidente nacional de la CMIC, Luis Méndez Jaled, detalló que los tres proyectos forman parte de un listado de 36 obras fundamentales de Infraestructura Logística, Comunicaciones y Transportes para la región centro-occidente.

En materia de agua, la CMIC resaltó la importancia de generar obras para la conducción del vital líquido desde la Presa Calles.

Se destacó que los estados de Aguascalientes, Guanajuato, San Luis Potosí, Zacatecas, Nayarit, Jalisco, Colima y Michoacán aportan el 20.4% del Producto Interno Bruto del país.

A través del Tratado de Libre Comercio, entidades como Aguascalientes aceleraron su dinámica económica al integrarse a cadenas globales de valor en la industria automotriz.

En el rubro de energía, se propone apoyar con permisos e infraestructura para la generación de energía en sus diversas modalidades.

De igual manera, se propone desarrollar vivienda accesible en las zonas industriales de alto crecimiento económico, pues se advierte que la vivienda de INFONAVIT no es asequible para trabajadores con los salarios más bajos.

Esta región se ha visto impactada favorablemente en competitividad económica y en los niveles de ingreso promedio de la población, subrayó el dirigente nacional de la CMIC.